

Abre Pemex gasolinera en Estados Unidos (El Financiero 04/12/15)

Abre Pemex gasolinera en Estados Unidos (El Financiero 04/12/15) SERGIO MEANA smeana@elfinanciero.com.mx
Viernes, 4 de diciembre de 2015 La instalación de las primeras cinco gasolineras de Pemex en Houston, Texas abrió la puerta para que empresarios puedan ir a nuevos territorios. Antonio Caballero y Fernández, presidente de G500, un grupo que tiene mil 21 estaciones en México, dijo que la llegada de la primera de las cinco gasolineras anunciadas en Houston abre la posibilidad de que se lleve la marca no solo a EU, sino a Centroamérica, América Latina y Europa. "Estados Unidos es un mercado interesante pero puede ser Centroamérica, América Latina o incluso Europa. Las oportunidades no son solamente para que vengan a competirnos aquí, sino que con capacidad y eficiencia de talento mexicano podemos competir también afuera", declaró. Ayer Pemex abrió la primera de cinco gasolineras como parte de una estrategia de expansión en Estados Unidos. La apertura de estas gasolineras será con inversión de terceros, quienes serán los propietarios de las estaciones de servicio y determinarán los precios de venta al público de los combustibles, según las condiciones de mercado en Houston. El Financiero corroboró que los empresarios que financiaron esta apertura son residentes de Houston, por lo que se trata de una inversión extranjera en la franquicia Pemex. Pemex precisó que en esta etapa piloto se medirá el impacto de la marca contra otras, además de identificar oportunidades de negocio como parte del proceso de evaluación para una potencial entrada a mercados extranjeros. Houston fue elegida por su alta población de origen latino, específicamente mexicano, así como por ser una urbe con alta competencia en el mercado gasolinero. Las gasolinas que se venderán en estas estaciones provendrán del mercado mayorista estadounidense. Más barata afuera Los precios que ofrece Pemex en su gasolinera franquiciada en Houston, representan la mitad respecto del que ofrecen en la mayor parte de México. El precio de gasolina sin plomo de 95 octanos (unleaded) en Houston fue de 1.549 dólares por galón, que al tipo de cambio al menudeo actual de 17.02 pesos equivale a 6.98 pesos por litro. Ese precio es prácticamente la mitad del de la Magna en México, un combustible de menor calidad que Pemex vende a 13.57 pesos por litro y también contra los 14.38 pesos que cuesta cada litro de Premium en el interior de México. Es decir que Pemex vende en ciudades como el DF, Guadalajara y Monterrey, la Premium 106 por ciento más cara que en Houston. En EU Pemex no vende gasolina regular, la directamente comparable con la Magna. La gasolina en Houston es 32 por ciento más barata incluso que en la zona fronteriza mexicana, que goza de precios diferenciados.